

Satan Shoes-nya Lil Nas X yang Mengandung Darah Manusia Asli Sudah Terjual Habis

Rapper Amerika Serikat, Lil Nas X meluncurkan sepatu kontroversial yang bernama “Satan Shoes”. Tidak hanya namanya yang mengandung unsur satanis; sepatu ini juga memiliki fitur satanisme seperti bintang pentagram di bagian depan, salib terbalik dan yang paling *wah* adalah tetesan darah manusia asli.

Lil Nas X berkolaborasi dengan MSCHF dalam perilisan *Satan Shoes* ini. MSCHF (dibaca: *Mischief*) adalah perusahaan yang berfokus dalam dunia seni modern. *Satan Shoes* ini dibuat dari Nike Air Max 97. Nike sendiri telah menggugat Lil Nas X dan MSCHF. Gugatan Nike didasarkan perilisan *Satan Shoes* telah mencoreng wajah perusahaan karena Nike tidak menginginkan perusahaannya diasosiasikan dengan satanisme.

Keunikan *Satan Shoes* dan kepopuleran Lil Nas X membuat sepatu ini langsung terjual habis dalam waktu hanya satu menit. *Satan Shoes* hanya dibuat 666 pasang, sesuai dengan tema satanis yang diusungnya. Harganya yang terbilang cukup mahal, yaitu US\$ 1.018 atau sekitar 14,5 juta rupiah tidak menyurutkan antusias penggemar. MSCHF mengatakan mereka memilih harga US\$ 1.018 dikarenakan referensi dari Ayat Lukas 10.18 dari Alkitab yang terdapat kalimat “Aku melihat Iblis jatuh seperti petir dari surga”. MSCHF juga mengatakan tetesan darah manusia di *Satan Shoes* didapatkan dari anggota MSCHF sendiri.

Lil Nas X sendiri mendapatkan kecaman dari beberapa pihak (tidak heran) terutama dari figur agama di Amerika Serikat sana. Mereka menganggap sepatu ini memberikan pengaruh jahat dan mempopulerkan satanis di kalangan pemuda dan remaja. Setelah mendapat kecaman dari orang banyak, Lil Nas X merilis video berjudul “Lil Nas apologize for satan shoe” di akun youtube-nya. Video 47 detik itu berisi Lil Nas X memegang sepatunya sambil hendak meminta maaf, tetapi baru beberapa detik klip berlanjut dengan potongan dari video klip lagu Lil Nas X yang berjudul Montero. Klip ini berisi Lil Nas X yang menari dengan erotis dengan latar belakang yang terlihat seperti neraka.